



Autosprint CH
8280 Kreuzlingen
071/ 672 31 51
www.autosprint.ch

Medienart: Internet
Medientyp: Organisationen, Hobby
UUpM: 12'723
Page Visits: 41'121

Online lesen

Themen-Nr.: 641.036
Abo-Nr.: 641036

Lifestyle/People

IPD | 12. Oktober 2016

Branche: Dario Cologna auf dem Prüfstand



Dario Cologna auf dem Prüfstand: Der Spitzen-Langläufer und der AGVS verlängerten ihre erfolgreiche Kooperation bis 2019. Zwei Partner, die wirklich zusammen passen.

Die Form stimmt. Im November starten die Ski-Langläufer in Ruka (Finnland) in ihre Saison. Dario Cologna darf dem Auftakt zu seiner 11. Weltcup-Saison mit Zuversicht entgegenblicken und bleibt Botschafter des AutoEnergieChecks (AEC).

Dreimal gewann er Olympia-Gold, dreimal die Tour de Ski, dreimal den Gesamt-Weltcup und einmal WM-Gold. Am 27. November steigt Dario Cologna im Norden Finnlands in die neue Saison. Der erfolgreichste Langläufer stand gemeinsam mit Teamkollegen des Schweizer Nationalkaders im nationalen Sportzentrum Magglingen auf dem Motorenprüfstand zur Standort-Bestimmung.



Autosprint CH
8280 Kreuzlingen
071/ 672 31 51
www.autosprint.ch

Medienart: Internet
Medientyp: Organisationen, Hobby
UUpM: 12'723
Page Visits: 41'121

Online lesen

Themen-Nr.: 641.036
Abo-Nr.: 641036



AGVS-Vertreter und ihr AEC-Botschafter (von links): Urs Wernli, Markus Peter (Technik & Umwelt), Dario Cologne, Monique Baldinger (Sekretariat Geschäftsleitung und Kommunikation) und René Schoch (Kundenberatung).

„Die Werte sind gut“, meinte der 30-jährige Bündner, „das deckt sich mit den Eindrücken, die ich aus dem Training hatte.“ Beim Leistungstest als interessierte Beobachter zugegen waren Vertreter des Auto Gewerbe Verband Schweiz (AGVS), angeführt von Zentralpräsident Urs Wernli. Dario Cologne ist dem AGVS als Botschafter des AutoEnergieChecks (AEC) seit Jahren verbunden.

www.agvs-upsa.ch

www.autoberufe.ch

www.dariocologne.ch

Fotos: AGVS

Alle Artikel zu den Themen: AGVS